

# BIG ISSUE

## Jaga Kelestarian Lingkungan, Koramil Trawas Bareng DLH-Kowitra Bersihkan Sungai & Tanam Ratusan Pohon Bambu

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.BIGISSUE.ID](http://MOJOKERTO.BIGISSUE.ID)

Mar 30, 2022 - 04:25



MOJOKERTO, – Koramil 0815/17 Trawas Kodim 0815/Mojokerto mengerahkan sejumlah personel Babinsa bersama DLH Kabupaten Mojokerto, Pemdes dan Kowitra melakukan bersih – bersih sungai dan penanaman ratusan bibit pohon bambu di sepanjang sempadan sungai dan catchment area atau Daerah

Tangkapan Air (DTA) Desa Kesiman, Desa Trawas dan Desa Ketapanrame, Kecamatan Trawas, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (29/03/2022).

Kegiatan penanaman bambu ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran kepada masyarakat dan partisipasi serta kepedulian terhadap kondisi lingkungan yakni kebersihan sungai dan konservasi air dan tanah agar terjaga kelestariannya. Demikian diungkapkan Kabid Pengendalian Pencemaran dan Kerusakan Lingkungan Hidup (PPKLH) DLH Kabupaten Mojokerto, Agus Teguh Pribadi, S.P., M.M., saat mengambil apel .

Kabid PPKLH juga berharap, semua komponen masyarakat bersama-sama bersinergi merawat dan melestarikan kebersihan sungai yang ada di wilayah masing-masing. Tak lupa disampaikannya ucapan terima kasih atas kontribusi dan peran serta Koramil Trawas dan semua pihak sehingga kegiatan ini bisa terselenggara dengan baik.

Kegiatan bersih-bersih sungai dan penanaman bambu ini dalam rangka Peringatan Hari Air Sedunia Tahun 2022, sedikitnya melibatkan 60 orang terdiri dari Bati Tuud Koramil 0815/17 Trawas Pelda Didik Utomo beserta para Babinsa, Staf DLH Kabupaten Mojokerto, Kades Kesiman Sdr. Helmi Affandi, S.Pt., Kades Trawas Wulyono, Sekdes Ketapanrame Rokhmad Syafi'i dan Komunitas Peduli Lingkungan dari Komunitas Wisata Trawas (Kowitra) Desa Kesiman, Desa Trawas dan Desa Ketapanrame.



Sementara itu Danramil 0815/17 Trawas Kapten Inf Suminto, saat dihubungi mengatakan, diterjunkannya para Babinsa dalam kegiatan pembersihan sungai dan penanaman bibit pohon bambu disepanjang sempadan sungai dan daerah tangkapan air Desa Kesiman, Desa Trawas dan Desa Ketapanrame sebagai bentuk nyata partisipasi kita dan kepedulian TNI dalam pelestarian lingkungan demi menjaga ketersediaan air didaerah hulu.

Masih lanjutnya, karena kita tahu sedemikian besarnya manfaat air bagi kehidupan manusia maka harus ada timbali balik, demi terjaganya keseimbangan alam. "Menjaga keseimbangan alam itu sangat penting demi terjaganya

ekosistem, utamanya diarea hulu sungai”, tutupnya.

Pantauan dilapangan gabungan Personel TNI bersama DLH, Pemdes, Perangkat Desa, Pegiat Lingkungan dari Kowitra, Kader Bank Sampah, Kader Lingkungan dan warga, bahu membahu bergotong royong bersih-bersih sungai dan menanam sejumlah 500 batang bibit pohon bambu diareal disepanjang aliran dan sempadan sungai wilayah Desa Kesiman, Desa Trawas dan Desa Ketapanrame. (ombess)